
学校運営協議会１月（１２：１０～１３：１０ 多目的室にて） 

 本日、令和５年度第３回学校運営協議会を開催いたしました。 

最初に、地域コーディネーターの佐藤様より、この１年間の学校と

地域との連携を振り返りながら、ご挨拶をいただきました。 

報告事項では、校長から３学期の児童の様子、外部人材招聘による

出前授業の積極的な実施、卒業式などについての話がありました。 

PTA会長からは、臨時総会の運営や現代のライフスタイルにマッチ

した会則の在り方に変更していく旨についての報告がありました。 

連絡協議事項では、校長から令和６年度の学校経営（教育課程承認）

についての説明が行われました。児童主体の学びへの転換、インクル

ーシブ教育の推進・都教委指定の高学年教科担任制指定校・地域との

緊密な連携等を中心に学校運営が行われていく旨の話がありました。 

次に副校長から児童及び保護者の学校評価の結果が伝えられまし

た。昨年度課題としていた学習面や生活面における指導項目の肯定

率が軒並み上昇した点や今後小中連携教育活動をより分かりやすく

改善していくこと等についての報告がなされました。 

最後に、各委員に教育委員会から届いているアンケートへの回答

をお願いして、会を終了としました。 


